

学校だより 明るく 元気に たくましく

平成22年1月22日発行

広島市立広島特別支援学校

校長 中尾 秀行

TEL 082-245-0304

E-mail : yougo-s@e.city.hiroshima.jp

FAX 082-245-0349

ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>

□ はじめに

新しい年を迎え、皆様には益々御健勝のことと存じます。今年は寅年です。古来より寅年は、しっかりと物事の土台を固めていくことを大事にしなければいけない年であると言われていています。平成24年度移転開校を控え、大地に根をしっかりと張るがごとく、着実に土台を創っていく年にしたいと考えています。本年もよろしくお祈りします。

□ 建替ニュース

平成24年9月の移転開校に向け、順調に計画が進んでいると関係者から聞いているところです。基本設計を終え、現在は実施設計に入っており、各室の諸元表の最終確認をしたところです。更に本校移転改築工事サイン計画につきましても、コンセプトや表示、色についての検討が始まり、本校からも、「温かさがあがり、分かりやすく、自分で主体的に動くことができるサイン」を提案させていただいたところです。

今後、関係者の皆様と丁寧に連携を図りながら、開校に向けて着実に取り組んでまいりたいと思います。

□ 生徒会選挙

生徒会長に3名、副会長に4名の生徒が立候補して行われた生徒会選挙。今年は、立会演説のビデオをテレビ放映し、選挙管理委員の立会のもと、教室で投票を行いました。生徒会長に決まった高等部2年生の伊藤翔平君、副会長に決まった高等部1年生の濱田詩織さん、みんなのことをよろしくお祈りしますね。それから、生徒会長の竹之内佑介君と副会長の松崎慧君、一年間本当に有難うございました。



□ マーガレットコンサート



1月17日(日)に、広島国際会議場フェニックスホールでマーガレットコンサートがありました。本校からは、高等部生徒12名と保護の方を合わせて20名が参加しました。11月から8回にわたる練習を重ねるとともに、前日、当日の直前のリハーサルをした後の本番でした。「夢の世界」「友達っていいな」「広島平和の歌」の3曲を、広島交響楽団の伴奏に合わせ、歌いあげました。参加者は、本番終了後、成し終えたという充実感いっぱいの清々しい笑顔でした。



□ 避難訓練

1月18日(月)に、火災を想定しての避難訓練を実施しました。「おはし」、つまりⓐさない、ⓑしらない、ⓒやべらないを守り、また自主的にマスクをしたり、ハンカチやタオルで口を覆ったりして、煙を吸わないように工夫しながら、みんな真剣に落ち着いて避難することができました。

落ち着いて避難しました

□ 本物の舞台芸術

1月21日(木)、新国立劇場合唱団の皆さんが来校され、小・中学部の児童生徒に合唱やオペラなどの公演をしてくださいました。この公演は、文化庁委託事業「本物の舞台芸術体験事業」によるもので、昨年度の東京フィルハーモニーに続いて実現したものです。校歌を歌ってくださったり、子どもたちと触れ合いながら一緒に合唱してくださったりして、親しみを感じながら本物の優れた舞台芸術に触れることができ、大変貴重な経験となりました。



□ 作品展

昨年12月から今年の1月にかけて、市役所市民ロビー作品展や発達障害者ふれあい作品展、市立高等学校総合文化祭などが開催され、多くの方々に本校児童生徒の作品を観ていただきました。皆さん、足を止められてじっくりと作品を御覧になっていた姿がとても印象的でした。1月28日(金)から30日(日)までアート&パズルがアステールプラザで開催されます。お出掛けいただき、是非御覧ください。



広島市役所市民ロビー作品展



発達障害者ふれあい作品展



市立高等学校総合文化祭